

Liberte Égalité Fraternité

Nouméa, le 8 juin 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POINT DE SITUATION - TROUBLES À L'ORDRE PUBLIC EN NOUVELLE-CALÉDONIE

Les opérations de sécurisation et de déblaiement se poursuivent et permettent une amélioration de la situation sur une grande partie du Grand Nouméa. Près de 50 véhicules sont engagés nuit et jour pour ce dernier et 1 500 carcasses ont déjà été déblayées depuis le début des opérations.

Suite à un nouveau décès lié aux faits de lundi dernier sur le col de la Pirogue, le bilan des personnes décédées s'élève à 8 dont 2 gendarmes. 212 policiers et gendarmes ont été blessés. Au total, 1044 interpellations ont eu lieu.

Plus de 2 700 touristes français et étrangers ont pu être raccompagnés vers leur lieu de résidence. Près de 1 270 Calédoniens ont pu rentrer sur le territoire.

Dans le cadre du retour à la vie normale, outre la levée des réquisitions des stations-services de Nouméa et de Dumbéa, la réquisition des stations-services du Nord a aussi été levée.

Afin de poursuivre les efforts de sécurisation menés par les forces de sécurité intérieure, les mesures d'interdiction de rassemblement, de vente et de transport d'armes et de vente d'alcool ainsi que le couvre-feu de 18h00 à 6h00 seront prolongées sur l'ensemble du territoire jusqu'au lundi 17 juin 10h00.

Contact presse BRECI – Coralie WAGNER